

muy tarde

Publicado por: pixel

Publicado el : 16-12-2010 19:54:15

estoy caminando sin rumbo en la calle
mi bar preferido esta cerrado por las elecciones
fuera de una tienda nu hombre en un traje oscuro
me dice que lo siga por la calle
despues de un rato llegaos a un bar a las afueras de la ciudad que afortunadamente esta abierto
nos sentamos en una mesa y el hombre dice que esta sufriendo de una extraña enfermedad la cual
lo hace llegar tarde a todo.
dice que esto se debe a que alguien se ha robado su "hoy" obligandolo a tomar refugio en "mañana"
por consecuencia ninguna cita se puede cumplir haciendo que cada vez que llegue a su casa se
sienta con una terrible sensacion de culpa.
cuando me vio afuera de esa tienda sintio que era igual a el, me dice.
y respondo, que debe estar equibocado no se me conoce por llegar siempre a la hora pero solo de
vez en cuando llego un poco tarde y nadie me ha robado mi "hoy".
al decir esto decepciono al hobre del traje oscuro el cual se disculpa y se retira del bar, haciendome
sentir un poco culpable, pero me reconpongo diciendome a mi mismo que no hay nada de que
setirse mal.
Esa noche queda dando vueltas en mi cabeza la idea de que alguien se ha robado mi "hoy" y al dia
siguiente me sorprendo de que he perdido todas mis citas por 24 horas afuera de una tienda veo a
un hombre con un traje oscuro y le pido que me siga.